
 
 
 
 
September 8, 2010 
 
To all CUPE Ontario Local Union Presidents 
 
Dear Sisters and Brothers: 
 
We’re writing to you today with a special request about the agenda for your next Local 
membership meeting.  Enclosed, you’ll find materials from a special “All Locals” meeting 
August 25/26 where close to 1,000 CUPE members mapped out our union’s response 
to the provincial wage freeze. 
 
You’ll also find a DVD.  It contains a message recorded for one special purpose: to be 
shown at all CUPE Local membership meetings this month.    
 
In this message, CUPE Ontario President Fred Hahn delivers an update on our talks 
with the provincial government and asks all Locals in Ontario to discuss and vote to 
adopt our Solidarity Resolution and United Response, both of which were passed at the 
August 25/26 All Locals meeting. 
 
It’s really important that you show this video at your next Local meeting.  It’s the best 
way we could think of to make sure our whole union stands together, united and 
involved, in a common response to the government’s misguided plan. 
 
The message was recorded yesterday at the Royal York Hotel in Toronto where we’ve 
been engaged in talks with the government.  The Solidarity Resolution and the CUPE 
United Response are also enclosed in the same envelope.    
 
Please show the DVD at your next meeting and please make sure everyone at your 
meeting has a copy of the Resolution and the United Response.  
 
Thanks for working with us on this important initiative.  We look forward to your report. 
 
In Solidarity, 

 
 
 
 

Fred Hahn       Candace Rennick 
President       Secretary-Treasurer 
CUPE Ontario      CUPE Ontario 
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8 septembre 2010 
 
Aux présidents de toutes les sections locales du SCFP Ontario  
 
Consœurs et confrères,  
 
Nous vous écrivons aujourd’hui afin de vous communiquer une demande spéciale concernant 
l’ordre du jour de la prochaine assemblée des membres de votre section locale. Jointe à la 
présente, vous trouverez le matériel de suivi de la rencontre de toutes les sections locales des 
25 et 26 août au cours de laquelle près de 1 000 membres du SCFP ont élaboré la réponse de 
notre syndicat au gel provincial des salaires. 
 
Nous avons aussi joint un DVD contenant un message que nous voulons voir diffuser lors de 
toutes les réunions de membres des sections locales qui auront lieu au cours du mois.  
 
Dans ce message, le président du SCFP Ontario, Fred Hahn, fait le point sur nos discussions 
avec le gouvernement provincial et demande à toutes les sections locales de la province 
d’adopter notre résolution de solidarité et notre réponse concertée, lesquelles ont été adoptées 
lors de la réunion des sections locales des 25 et 26 août.  
 
Il est très important que vous présentiez cette vidéo lors de la prochaine réunion de votre 
section locale. C’est le meilleur moyen que nous ayons trouvé pour nous assurer que 
l’ensemble de notre syndicat soit uni, solidaire et engagé dans notre réponse commune au 
projet mal avisé du gouvernement. 
 
Le message a été enregistré hier à l’hôtel Royal York de Toronto, là où se tiennent les 
discussions avec le gouvernement. Nous avons aussi joint à cet envoi la résolution de solidarité 
et la réponse concertée du SCFP.   
 
Pour la prochaine réunion de votre section locale, nous vous demandons de présenter le 
contenu du DVD et de vous assurer que tous les membres présents disposent d’une copie de la 
résolution de solidarité et de la réponse concertée.  
 
Nous vous remercions de votre collaboration dans le cadre de cette importante initiative et nous 
attendons avec impatience votre rapport sur cette réunion.  
 
En toute solidarité, 

 
 
 
 

Fred Hahn       Candace Rennick 
Président       Secrétaire-trésorière 
SCFP Ontario       SCFP Ontario 
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